

Bagad de Baden

20 ans déjà !!!! Le bagad vient de fêter ses 20 ans et il est heureux d'avoir partagé avec vous ce grand moment de bonheur. De l'idée de départ à son réel vécu cinq mois ont été nécessaires pour mener à bien ce projet. Tout devait être pensé au mieux pour satisfaire l'ensemble des personnes présentes ce samedi 19 mai.

Cet anniversaire nous a apporté une réelle satisfaction. Le soleil était avec nous et a contribué à sa façon à la réussite de cette fête badennoise.

Le bagadig de Vannes, celui d'Elven et les bagadoù de Carnac, Theix, Rhuys ainsi que Sonerion Lann Bihoué et Strollad Kozh ont rejoint le bagad de Baden pour former avec lui un ensemble de 156 sonneurs et batteurs. Si les défilés ont apporté à chacun d'entre nous l'image d'une forte solidarité existante entre les sonneurs et batteurs de Bretagne, les prestations quant à elles ont confirmé la vraie valeur d'une culture vivante. Le collectage et la création, étroitement liés, font parti de cet héritage transmis de génération en génération.

En cadeau d'anniversaire, le bagad a reçu cette belle salle de 100 m² située dans la zone artisanale de Toulbroch, salle que l'on partage avec le groupe Strollad Kozh. Un lieu de travail indispensable à nos nombreuses répétitions et aux cours de musique dispensés par sonérien 56. Un grand merci à toute l'équipe de Michel Bainvel et à vous tous les Badennois.

D'autre part, la famille de Jonathan, ancien sonneur à Baden puis à Vannes, a souhaité offrir au bagad sa cornemuse. Elle continuera de sonner sous les doigts d'un jeune sonneur et sera ainsi un relais



pour une belle continuité. Jonathan aimait beaucoup la musique. Il aurait sûrement été heureux de participer à ce grand moment de fête. Merci Jonathan.

Est venu le temps du cochon que l'on a honoré par quelques mots prononcés par un sonneur. 263 convives ont apprécié ce repas avant de se diriger vers la salle du Seniz pour un fest noz animé par Mauvaise langue, Strollad kozh, Penn Bihan et 225 danseurs ont occupé l'espace qui a été rendu au silence à une heure du matin. Le dynamique groupe Strollad Kozh aurait pu nous accompagner jusqu'à l'aube. Merci à eux.

Le bagad de Baden remercie toutes celles et ceux qui ont travaillé à cette journée d'anniversaire au côté du bagad: la mairie et leurs services techniques, le comité des fêtes, l'association Korollérion, les services de premiers secours d'Auray, les bagadoù et groupes musicaux, la sonorisation, les bénévoles venus spontanément, ainsi que les invités et le public.

Lampions éteints, banderoles décrochées, chapeaux démontés, papiers ramassés, bref!!! la fête est terminée mais cette fin ne peut que nous rapprocher d'une nouvelle édition?

Pour parfaire ses 20 ans et pour la deuxième fois, le bagad de Baden est invité par le pipes band d'Amiens, Samarobriva pipes and drums (cornemuses et tambours), à se joindre au grand rassemblement de pipe band écossais et de ses quelques 400 cornemuses qui aura lieu le samedi 7 et dimanche 8 juillet 2018 pour la commémoration de la bataille de la Somme. La cathédrale d'Amiens sera le centre de cette grande manifestation. 100 ans pour ne pas oublier.